

Semana de la cultura en San Luis

Categoría: Cultura

Publicado: Jueves, 16 Agosto 2018 12:11

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 7126



Desde el pasado lunes 13 de agosto el municipio San Luis celebra la semana de la cultura.

Dedicada al historiador del municipio, Pablo Joaquín Padrón Ruiz, la actual edición cuenta con un programa variado en las distintas instituciones protagonizada por los principales exponentes del movimiento de artistas aficionados.

Este año el público podrá disfrutar de la interpretación de los vocalistas Lisi Borroto, Yaíma Hernández, Héctor Andrés Pérez y Lázaro Ojeda; los grupos Alborada Musical y Tambor Yuka, y el grupo de teatro Gestos, entre otras propuestas.